

Les sorties culturelles

Bassée en Balade propose régulièrement des sorties culturelles telles que la visite d'un lieu (château, demeure, beffroi...) ou d'un musée de la région (Arras, Lille).

Nous avons la chance d'avoir parmi nos adhérents, Joëlle, une guide conférencière qui a à cœur de nous faire profiter de ses connaissances et qui nous propose régulièrement la visite guidée d'une exposition temporaire au Louvre Lens.

Celles-ci ont lieu généralement le samedi en début d'après-midi et sont annoncées par courriel.

